

## Cuidado la gente que tuvieron dinero en el extranjero, Hacienda no perdoná

Escrito por tucapital.es - 26/05/2016 11:18

---

Hacienda está inspeccionando a los contribuyentes que tenía dinero en 2014 en el extranjero y no lo declararon o lo declararon mal. Las sanciones son millonarias, de media un cuarto de millón por contribuyente sancionado:

- <http://www.tucapital.es/blogs/noticias/2016/05/26/1118/cuidado-la-gente-que-tuvieron-dinero-en-el-extranjero-hacienda-no-perdonara>

Salu2.

---